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Tauá,26 de maio de 2A23

Indica a Sra. Prefeita Municipal de Tauá, através
da secretaria competente, a construção de uma
academia ao ar livre, na Localidade de
Cachoeirinha do Pai Senhor Distrito de Barra
Nova neste Município.
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O vereador Signatário, fundamentado na legislação vigente e no Regimento lnterno
desta Casa, lndica a Sra. Prefeita Municipal de Tauá, através da secretaria
competente, a construção de uma academia ao ar livre, na Localidade de
Cachoeirinha do PaiSenhor Distrito de Barra Nova neste Município.

JUSTIFICATIVA

Justifica-se a presente indicação pois entendemos que a atividade física nas academias
traz diversos benefícios à saúde de seus usuários favorecendo o trabalho
cardiovascular, a coordenação motora, a melhora do tônus muscular, das articulações
e o equilíbrio, que são capacidades motoras importantes, principalmente para os

indivíduos da terceira idade, que é o público que mais frequenta as academias ao ar
livre e que vem cada vez mais buscando seu espaço nesses locais. Por entender que a
implantação de academia ao ar livre, na localidade de Tapera, representará um espaço

muito importante para a população e contribuirá em parte para o desenvolvimento do
lazer e bem estar dos usuários.

Por ser um pleito de interesse da comunidade, espera-se uma solução que se traduza
justa.

Plenário, 26 de maio de 2023
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